

Primer Congreso del Murray Hill Institute

El primer congreso del Murray Hill Institute, titulado "La mujer y la transformación de la cultura", tuvo lugar en Manhattan el pasado mes de octubre.

16/10/2001

Mujeres de prestigio del mundo universitario y de ONGs dedicadas a la mejora de la sociedad -entre ellas la escritora Elizabeth Fox-Genovese y la Presidenta del Independent Women´s Forum, Anita Blair- fueron

conferenciantes del primer congreso del Murray Hill Institute, titulado "La mujer y la transformación de la cultura."

Más de doscientas mujeres, profesionales y estudiantes, participaron en un vivo intercambio de ideas sobre el papel de la mujer en la formación de la cultura. El congreso tuvo lugar del 6 al 8 de octubre de 2000, en Nueva York. También presentaron conferencias Jutta Burggraf, teóloga alemana y Profesora en la Universidad de Navarra (España), Cecilia Royals, Presidente del National Institute of Womanhood (Washington, D.C.), y la educadora Patricia Farnsworth, fundadora y Presidente del Link Institute.

Los temas de las ponencias fueron: "La educación de la mujer y la formación de la cultura"; "Un nuevo feminismo para el siglo XXI, una

perspectiva teológica"; "Una economía a favor de la familia" y "La mujer y su influencia en la cultura". Murray Hill Institute organizará un congreso anual, en el que continuará enfocando los problemas y retos de la mujer en el tercer milenio.

Murray Hill Institute se dedica a estudiar y promover la contribución de la mujer a la sociedad, especialmente con su trabajo en los más diversos campos profesionales. A través de conferencias, congresos, seminarios y publicaciones, el instituto promueve un feminismo positivo. Las actividades del instituto se inspiran en las enseñanzas del beato Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

congreso-del-murray-hill-institute/
(12/01/2026)